



Torneo Delibera
XII versión



Colegio San Pedro Nolasco
de Quillota

julio del 2023

Estimados

**Organizadores TORNEO INTERESCOLAR DELIBERA
Biblioteca del Congreso Nacional de Chile**

Presente

A través de la presente carta, quien suscribe deseo manifestar mi patrocinio a la iniciativa juvenil de ley denominada **“Ley de salud mental en niñas, niños y adolescentes”** presentado al Torneo inter escolar Delibera, XII versión, presentada por los estudiantes del **Colegio San Pedro Nolasco de Quillota**, de la Región de Valparaíso porque considero que su proyecto es un real aporte en el debate en torno al desarrollo de una salud integral.

Esperando que esta iniciativa juvenil de ley contribuya a la formación en educación cívica de los niños y jóvenes del país, les saluda fraternalmente.

H.D Francisco Pulgar Castillo

Diputado (a)